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Einblicke in die Pharmaindustrie–
Soll ich‘s wirklich machen oder lass 
ich‘s lieber sein?

Dr. Stefan Dexl
Amgen GmbH
Viele Studentinnen und Studenten stellen sich nach Ihrem

Abschluss die Frage, wie es beruflich weiter geht. Ist die

Pharmabranche lohnenswert? Vom Einstieg in den

wissenschaftlichen Außendienst bis hin zum regionalen

medizinischen Projektleiter: Worauf gilt es zu achten und

was soll ich mitbringen? Stefan Dexl berichtet über die

Anforderungen im pharmazeutischen Außendienst, worauf

es ankommt und was einen als Medical Science Liaison

erwartet.


